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Ratusan	civitas	academica	Universitas	Airlangga	
menggelar	aksi	damai	di	depan	gedung	FK	Unair	
terkait	pencopotan	dekan	fakultas	kedokteran	Unair,	
Kamis	(4/7/2024).	(Ist)

KEBIJAKAN DATANGKAN 
DOKTER ASING 'TELAN' KORBAN 
Dekan FK Unair Dipecat, Dosen Ancam Mogok Kerja 

Meski	belum	dijalankan	sepenuhnya,	keputusan	pemerintah	mendatangkan	

dokter	 asing	 untuk	 menutup	 kurangnya	 dokter	 lokal	 sudah	 'menelan'	

korban.	Dekan	Fakultas	Kedokteran	Universitas	Airlangga	atau	Unair	

Surabaya,	 Prof.	 Budi	 Santoso,	 dipecat	 gara-gara	 terang-terangan	 menolak	

kebijakan	 tersebut.	 Kegaduhan	 makin	 meluas,	 sejumlah	 mahasiswa,	 alumni	

hingga	dokter	menggelar	aksi	di	halaman	depan	Kampus	A,	Unair	Surabaya,	

Kamis	(4/7/2024)	siang.	Bahkan	muncul	seruan	agar	para	civitas	akademika	di	

FK	 Unair	 	 mogok	 kerja.	 Menteri	 Kesehatan	 (Menkes)	 Budi	 Gunadi	 Sadikin	

membantah	 sejumlah	 informasi	 beredar	 yang	 menyebutkan	 ada	 intervensi	

dirinya	 dalam	 pemecatan	 Budi	 Santoso.	 Pihaknya	 bersikukuh	 menjalankan	

amanah	 Undang-Undang	 (UU)	 Nomor	 17	 Tahun	 2023	 tentang	 Kesehatan	 itu.	

Ditegaskan,	 naturalisasi	 dokter	 bisa	 memberikan	 dampak	 baik,	 laiknya	

naturalisasi	 pemain	 asing	 di	 Timnas	 sepak	 bola	 Indonesia.	 Simalakama	 dunia	

kesehatan	Indonesia.

Baca	di	hal	11....

KEBIJAKAN MENDATANGKAN DOKTER ASING KE INDONESIA

TELAH TERTUANG DI DALAM UNDANG-UNDANG (UU) NOMOR 

17 TAHUN 2023 TENTANG KESEHATAN

DALAM	PASAL	248	UU	NOMOR	17	TAHUN	2023	DISEBUTKAN	BAHWA	;
------------------------------------------------------------------------------------------------------------
(1)	Tenaga Medis dan Tenaga Kesehatan warga negara asing lulusan luar negeri 
yang dapat melaksanakan praktik di Indonesia hanya berlaku untuk Tenaga Medis 
spesialis dan subspesialis serta Tenaga Kesehatan tingkat kompetensi tertentu 
setelah mengikuti evaluasi kompetensi.
------------------------------------------------------------------------------------------------------------
(2) Evaluasi kompetensi sebagaimana dimaksud pada ayat (1) dilakukan oleh 
Menteri dengan melibatkan menteri yang menyelenggarakan urusan pemerintahan 
di bidang pendidikan, Konsil, dan Kolegium.
------------------------------------------------------------------------------------------------------------
(3) Evaluasi kompetensi sebagaimana dimaksud pada ayat (1) meliputi:
a. penilaian kelengkapan administratif; dan
b. penilaian kemampuan praktik.
------------------------------------------------------------------------------------------------------------
(4) Penilaian kemampuan praktik sebagaimana dimaksud pada ayat (3) huruf b 
dilakukan setelah penilaian kelengkapan administratif sebagaimana dimaksud pada 
ayat (3) huruf a.

2019

2020

2023

2022

2021

JUMLAH DOKTER 

DI INDONESIA (2018-2023)* 183.694

 176.110

170.541124.449

96.692

*)	Gabungan	dokter	umum,	dokter	

gigi,	dokter	spesialisasi	dan	dokter	

gigi	spesialisasi

Parlement (Hal.3) 

Dirjen Aptika 

Kominfo Mundur,

Puan Serukan 

Jokowi Evaluasi 

Menkominfo



govermenttoday
Jumat, 05 Juli 20242

H A R I A N

telah diberhentikan sementara oleh 
Universitas Diponegoro (Undip) 
Semarang.

"Status Bapak Hasyim Asy'ari di 
Undip diberhentikan sementara 
sebagai PNS," kata Manajer Layanan 
Terpadu dan Humas Undip, Utami 
Setyowati,  Kamis (4/7/2024).

Dia membenarkan bahwa Hasyim 
dulunya merupakan dosen dengan 
status pegawai negeri sipil (PNS). Dia 
menyebut pemberhentian sementara 
itu sudah dilakukan beberapa tahun 
lalu, sejak Hasyim menjabat sebagai 
Ketua KPU.

"Karena menjalankan tugas negara 
(Ketua KPU),  jadi status beliau 
diberhentikan sementara sebagai PNS. 
Iya, berarti tidak mengajar," jelasnya.

Dikutip dari laman resmi KPU, 
dalam data diri Hasyim Asy'ari dia 
tercatat sebagai dosen pada Bagian 
Hukum Tata Negara (HTN), Fakultas 
Hukum, Universitas Diponegoro 
(Undip),  Semarang sejak 1998. 
Kemudian dosen pada Program Studi 
Magister Ilmu Hukum, Fakultas 
Hukum Undip sejak 2013.

Dia juga dosen pada Program Studi 
Doktor Ilmu Sosial, Konsentrasi Kajian 
Ilmu Politik, Fakultas Ilmu Sosial dan 
Politik (FISIP), Undip sejak 2013. 
Ke m u d i a n  s e b a ga i  d o s e n  p a d a 
Program Doktor Ilmu Kepolisian, 
Sekolah Tinggi Ilmu Kepolisian (STIK), 
Lembaga Pendidikan dan Latihan 
Kepol is ian Republ ik  Indonesia 
(Lemdiklatpolri) ,  Jakarta sejak 
2016.(wid,rls,dtc/dya)

a, Pasal 16 huruf e dan Pasal 19 huruf e.
Meski demikian, pemberhentian 

tetap Hasyim Asy'ari masih menunggu 
Keputusan Presiden.

Usai menggantikan Hasyim, Ia 
mengaku pihaknya bakal melakukan 
konsolidasi internal dan meneruskan 
tahapan tindak lanjut Mahkamah 
Konsisten (MK) atas perselisihan hasil 
pemilihan umum (PHPU).

“Paling tidak yang akan kami 
lakukan adalah pertama menguatkan 
kembali konsolidasi internal kita, 
menghadapi satu tindak lanjut dari 
putusan Mahkamah Konstitusi, yang 
sebagian masih belum selesai,” kata 
Afif di kantornya, Kamis (4/7/2024).

Tidak hanya itu, KPU juga bakal 
memastikan tahapan Pilkada 2024 
yang tengah berlangsung tak akan 
terganggu dari sisi keorganisasian 
KPU.

“Kita akan menghadapi Pilkada 
Serentak 2024, sehingga yang kita 
lakukan adalah kita ingin memastikan 
bahwa tidak ada tahapan apapun yang 
terganggu,” jelasnya.

“Tidak ada persiapan apapun yang 
terganggu dari sisi keorganisasian di 
KPU Republik Indonesia,” sambung 
Afif.

Mengutip website KPU, Mochammad 
Afifuddin yang biasa disapa Afif, lahir 
pada 1 Februari 1980 di Sidoarjo, Jawa 
Timur. Semasa kuliah, Afif aktif di 
lembaga intra dan ekstra kampus.

Afif pernah menjadi Presiden 
M a h a s i s w a  ( B E M )  U I N  S y a r i f 
Hidayatullah Jakarta 2000-2001 dan 
P e n g u r u s  B e s a r  P e r g e r a k a n 
Mahasiswa Islam Indonesia (PMII).

Setamat dari UIN (2004), Afif 
mengabdi di Pusat Pengembangan 
Sumber Daya Manusia(PPSDM) UIN 
membidangi isu Islam dan Demokrasi 
sambil melanjutkan studi ke Magister 
Manajemen Komunikasi Politik di UI 
(2005-2007)

Afif aktif dalam kegiatan ke-

pemiluan mulai dari menjadi relawan 
pemantau di TPS pada Pemilu 1999 
sampai menjadi Koordinator Nasional 
Jaringan Pendidikan Pemilih untuk 
Rakyat (JPPR) periode 2013-2015.

Afif pernah menjadi dosen tidak 
tetap di Jurusan Ilmu Politik, FISIP UIN 
Syarif Hidayatullah Jakarta pada tahun 
2015-2017.Pada tahun 2017 Afif 
terpilih sebagai anggota Bawaslu RI.  
Lalu terpilih menjadi anggota KPU RI 
periode 2022-2027.

Terpisah, Anggota Komisi II DPR 
RI, Mardani Ali Sera mengatakan, 
pengganti Hasyim Asy'ari sebagai 
anggota KPU tak harus menjalani fit 
and proper test atau uji kelayakan dan 
kepatutan.

"Enggak (perlu fit and proper test). 
Karena sudah dilakukan saat itu," kata 
Mardani di kompleks parlemen, 
Senayan, Jakarta, Kamis (4/7/2024).

Mardani menjelaskan, pengganti 
Hasyim merupakan peraih suara 
terbanyak urutan kedelapan saat 
seleksi pada tahun 2022.

"Kalau mekanismenya kan akan 
dipilih, kita kan ini (anggota KPU yang 
sekarang ada) 7, (otomatis yang 
dipilih) yang ke-8, suara terbesar ke-8 
tuh," ujarnya. Politikus Partai Keadilan 
Sejahtera (PKS) ini menuturkan bahwa 
pergantian segera dilakukan apabila 
Hasyim tak melakukan gugatan.

" S a y a  n g e c e k  d u l u  a d a k a h 
perlawanan Mas Hasyim terhadap 
keputusan DKPP ini," ucap Mardani.

Sebaliknya, kata Mardani, per-
gantian akan ditunda apabila Hasyim 
mengajukan gugatan ke Pengadilan 
Tata Usaha Negara (PTUN).

Asy'ari	Diberhentikan	
Sementara	Undip

K e t u a  K P U  H a s y i m  A s y ' a r i 
dijatuhkan sanksi pecat oleh Dewan 
Kehormatan Penyelenggara Pemilu 
(DKPP) terkait aduan kasus asusila. 
Hasyim yang juga merupakan dosen 

KPU Tunjuk Mochamad Afifuddin

 Jadi Plt Ketua KPU Gantikan Hasyim Asy'ari

Anggota	Komisi	Pemilihan	Umum	(KPU)	RI	Mochammad	Afifudin	resmi	menjadi	Plt	Ketua	KPU	RI	usai	pemecatan	Hasyim	Asy’ari	buntut	tindakan	asusila.	(Ist)

JAKARTA-KPU menggelar rapat pleno 
membahas posisi pelaksana tugas 
Ketua KPU usai Hasyim Asy'ari 
diberhentikan DKPP sebagai Ketua 
dan Anggota KPU karena terbukti 
melakukan tindak asusila. Hasil rapat 
tersebut ,  Mochamad Af i fuddin 
ditunjuk sebagai plt Ketua KPU.

"Hasil pleno sudah memutuskan 
secara bulat kami bersepakat untuk 
memberikan mandat kepada Pak 
Mochamad Afifuddin untuk menjadi 
pelaksana tugas Ketua KPU untuk 
melakukan tugas-tugas organisasi 
sampai dengan nanti dipilihnya Ketua 
KPU secara definitif," kata Komisioner 
KPU, August Mellaz, dalam konferensi 
pers di Kantor KPU,  Jakarta, Kamis 
(4/7/2024)

Rapat pleno dihadiri  oleh 6 
komisioner KPU, yakni Yulianto 
Sudrajat, August Mellaz, Betty Epsilon 
Idroos, Parsadaan Harahap, Idham 
Holik, dan Mochammad Afifuddin. 
Serta Sekjen KPU Bernad Dermawan 
Sutrisno.

Rapat ini dilakukan buntut dari 
pemberhentian Hasyim Asy'ari dari 
jabatan Ketua dan Anggota KPU 
karena terjerat kasus asusila.

Sosok Hasyim dipastikan tak ada di 
dalam rapat  i tu  usai  resmi  di-
berhentikan oleh Dewan Kehormatan 
Penyelenggara Pemilu (DKPP) KPU 
pada Rabu (3/7/2023).

Hasyim diberhentikan usai ter-
bukti lewat sidang putusan DKPP karena 
melakukan tindak asusila kepada 
korban perempuan berinisial CAT.

Tindakan Hasyim kepada korban 
itu terjadi ketika CAT bertugas sebagai 
anggota Panitia Pemilihan Luar Negeri 
(PPLN) Den Haag, Belanda, pada 
Pemilu 2024.

DKPP menilai Hasyim terbukti 
gagal menjaga kehormatan dan 
kredibilitas KPU sebagai penye-
lenggara pemilu atas tindakannya 
kepada pengadu. Dia melanggar Pasal 
6 ayat 1 dan Pasal 17 ayat 1, Pasal 12 ayat 

TENTANG 
MOCHAMMAD 
AFIFUDDIN 

Lahir pada 1 Februari 1980 di 
Sidoarjo, Jawa Timur. 

Afif pernah menjadi Presiden 
Mahasiswa (BEM) UIN Syarif 
Hidayatullah Jakarta 2000-2001 dan 
Pengurus Besar Pergerakan 
Mahasiswa Islam Indonesia (PMII).

Setamat dari UIN (2004), Afif 
mengabdi di Pusat Pengembangan 
Sumber Daya Manusia(PPSDM) UIN 
membidangi isu Islam dan Demokrasi 
sambil melanjutkan studi ke Magister 
Manajemen Komunikasi Politik di UI 
(2005-2007)

Afif aktif dalam kegiatan kepemiluan 
mulai dari menjadi relawan pemantau 
di TPS pada Pemilu 1999 sampai 
menjadi Koordinator Nasional 
Jaringan Pendidikan Pemilih untuk 
Rakyat (JPPR) periode 2013-2015.

Afif pernah menjadi dosen tidak tetap 
di Jurusan Ilmu Politik, FISIP UIN 
Syarif Hidayatullah Jakarta pada tahun 
2015-2017.

Pada tahun 2017 Afif terpilih sebagai 
anggota Bawaslu RI.  Lalu terpilih 
menjadi anggota KPU RI periode 
2022-2027.



Projo ini juga membagikan video para 
pekerja konveksi yang mengklaim 
mendukungnnya memberantas judi 
online.

Semuel	Sebut	Tanggung	Jawabnya
Sebelumnya Dir jen Apl ikasi 

Informatika Semuel A. Pangerapan 
mengundurkan diri dari jabatannya. 
Pengunduran diri Semmy sebagai 
bentuk pertanggungjawabannya 
sebagai pengelola teknis Pusat Data 
Nasional.

"Jadi, saya menyatakan bahwa per 
tanggal 1 Juli, saya sudah mengajukan 
pengunduran diri saya secara lisan 
d a n  s aya  s u ra t nya  s u d a h  s aya 
serahkan kemarin kepada Menteri 
Ko m i n f o ,"  k a t a  S e m my,  K a m i s 
(4/7/2024).

Dia menjelaskan bahwa peristiwa 
penyanderaan data di Pusat Data 
N a s i o n a l  S e m e n t a r a  2  a d a l a h 
kejadian teknis yang merupakan 
tanggung jawabnya.

"Kejadian ini bagaimanapun juga 
secara teknis adalah tanggung jawab 
saya. Sebagai dirjen pengampu dalam 
proses transformasi pemerintahan 
secara teknis. Jadi saya mengambil 
tanggung jawab ini secara moral dan 
saya juga menyatakan harusnya 
selesai di saya karena ini adalah 
masalah yang harusnya saya tangani 
dengan baik," katanya.

S e t e l a h  m u n d u r  d a r i 
pemerintahan, dia berencana tetap 
berkecimpung di industri digital 
Indonesia.

"Pastinya saya akan fokus kepada 
transformasi digital Indonesia. Kan 
membangun Indonesia bukan hanya 
dari pemerintah, kan dulu juga saya 

dari swasta. Jadi saya baliklah ke asal 
saya," kata Semmy.

Kominfomengaku telah mencoba 
kunci dekripsi  data Pusat Data 
Nasional Sementra (PDNS) 2 dari 
kelompok hacker Ransomware Brain 
Cipher.

" K a m i  j u g a  m e n d a p a t k a n , 
sekarang lagi dikerjakan. Sudah 
dicoba di spesimen kami memang 
berhasil dibuka," ujar Semuel.

N a m u n  S a m m u e l  t i d a k  b i s a 
memastikan apakah kunci tersebut 
dapat membuka data PDNS 2. Sebab 
server yang berlokasi di Surabaya, 
Jawa Timur itu sedang diisolasi.

Diketahui, Rabu kemarin, Brain 
Cipher menyertakan link download 
decryptor (kunci) untuk membuka 
PDN yang saat ini terenkripsi. Kunci 
t e r s e b u t  b i s a  d i u n d u h  d a n 
diaplikasikan ke server data center.

Tidak hanya itu, Brain Cipher juga 
m e m b e r i k a n  p a n d u a n  b a g i 
pemerintah untuk menggunakan 
kunci tersebut. Menurut Brain Cipher, 
pemerintah cukup mengunduh dan 
merestorasi datanya hanya dalam 
beberapa langkah saja.

Dia juga tidak menjelaskan detail 
mengenai kondisi data PDNS 2 yang 
sempat dikunci ransomware. Detail 
mengenai upaya dekripsi ini di-
sebutnya akan disampaikan Kominfo 
nantinya.

"Saya tidak punya data lebih 
banyak, yang saya laporkan kuncinya 
bisa dipakai di contoh spesimen yang 
kita dapat. Data ini yang kita coba 
(buka) di (dengan) kunci itu, lebihnya 
akan disampaikan secara teknis," kata 
Semuel.

Di lain sisi, Semuel mengaku 

belum bisa bicara banyak mengenai 
karyawan salah satu perusahaan 
swasta yang diduga membocorkan 
data terkait  PDN. Semuel men-
jelaskan tim keamanan siber masih 
memeriksa hal tersebut.

"Semua lagi bekerja, cybercrime 
lagi bekerja," katanya. (tro,wid, 
rls,ist/dya)

POLITICA
Jumat, 05 Juli 2024

3
H A R I A N

JAKARTA - Ketua DPR Puan Maharani 
buka suara menanggapi keputusan 
Semuel Abrijani Pangerapan mundur 
dari  jabatan Direktur Jenderal 
( D i r j e n )  A p l i k a s i  I n f o r m a t i k a 
(Aptika) Kementerian Komunikasi 
dan Infor-matika (Kominfo). Puan 
meni la i  Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) bisa mengevaluasi Menteri 
K o m u n i k a s i  d a n  I n f o r m a t i k a 
(Menkominfo) Budi Arie Setiadi.

Diketahui, Pusat Data Nasional 
Sementara (PDNS) 2 yang diserang 
ransomware menjadi alasan Semuel 
mundur dari jabatannya. Menurut 
P u a n ,  p i h a k  ya n g  l a l a i  d a l a m 
menjalankan tugas perlu evaluasi 
diri.

Apalagi, kata Puan, serangan siber 
te r h a d a p  P u s a t  D a t a  N a s i o n a l 
Sementara (PDNS) telah dibahas di 
Komisi I DPR. Ia menilai, serangan 
tersebut tak seharusnya terjadi.

“Menurut kami di DPR sudah 
dibahas di Komisi I hal yang harusnya 
tidak terjadi seperti ini. Jadi secara 
k o n k r e t  d i e v a l u a s i  k e m u d i a n 
tindaklanjutnya seperti apa," kata 
Puan saat ditemui di Kompleks 
Parlemen, Senayan, Jakarta, Kamis 
(4/7/2024).

Atas dasar itu, Puan meminta para 
pihak yang lalai dalam menjalankan 
tugas dalam mengantisipasi serangan 
siber itu perlu mengevaluasi diri. 
"Pihak-pihak yang kemudian merasa 
lalai atau kemudian bertanggung 
jawab ya sebaiknya bisa meng-
evaluasi diri," tutur Puan.

Evaluasi diri, kata Puan, juga bisa 
d i l a k u k a n  J o k o w i  t e r h a d a p 
Menkominfo Budi  Arie Setiadi . 
"Menteri itu merupakan orang yang 
membantu presiden. Jadi ya selama 
dalam menjalankan tugasnya tidak 
bisa maksimal ya mungkin bisa 
dievaluasi oleh presiden," terang 
Puan.

M e n t e r i  K o m u n i k a s i  d a n 
Informatika,  Budi  Arie Setiadi ,  
sendiri ditemukanmengunci akun 
re s m i  m e d i a  s o s i a l  I n s t a g ra m 
miliknya di tengah isu mundur.

Terpantau sejak Rabu malam, 
( 3 / 7 /  2 0 2 4 ) ,  a k u n  I n s t a g r a m 
@ b u d i a r i e s e t i a d i  s u d a h 
menggunakan mode private. Padahal 
akses feeds atau umpan Instagram 
yang menampilkan foto dan video 
milik Menkominfo itu sebelumnya 
dapat diakses oleh umum.

Budi Arie hanya mengirimkan 
sejumlah link yang memberitakan 
dukungan terhadap dia ,  ketika 
dikonfirmasi melalui pesan singkat 
pada Kamis, 4 Juli 2024, soal akun 
Instagramnya yang saat ini dikunci. 
Ketua Umum kelompok relawan 

Dirjen Aptika Kominfo Mundur 

Puan Serukan Jokowi Evaluasi Menkominfo

Direktur	Jenderal	Aplikasi	Informatika	Kementerian	Komunikasi	dan	Informatika	Semuel	Abrijani	Pangerapan	dalam	

jumpa	pers	pengunduran	dirinya	yang	digelar	di	Gedung	Kementerian	Kominfo,	Kamis	(4/7/2024)	(ANTARA)

SIAPA SEMUEL 
ABRIJANI 
PANGERAPAN?

KELAHIRAN	
Makassar, 27 Desember 1964. 

JABATAN	
-Dirjen Aptika Kominfo sejak 
2016.

Setelah	 delapan	 tahun	 men-
jabat	 sebagai	 Dirjen	 Aptika	
Kominfo,	 Semuel	 memutuskan	
untuk	mundur	dari	jabatannya.

PENDIDIKAN:
- Jurusan administrasi bisnis di 
California State University, Fresno 
pada 1990- 1994 dengan gelar 
Sarjana Sains.

- Studi di Universitas Pancasila 
pada 2020 dan memperoleh gelar 
magister di bidang administrasi 
bisnis dan manajemen pada 2021.

KARIER	DAN	ORGANISASI:
- Bergabung dengan PT Jasnita 
Telekomindo.selama 20 tahun. 
Jasnita sendiri adalah perusahaan 
yang menjalani bisnis utama 
berupa telekomunikasi, pusat 
panggilan, dan penyediaan cloud.

- Semuel ditunjuk untuk menjadi 
Ketua Umum Asosiasi Penye-
lenggara Jasa Internet Indonesia 
(APJI) pada 2012.

- Ketua Pertemuan Pejabat Senior 
Telekomunikasi dan Teknologi 
Informasi ASEAN (TELSOM).

TUGAS	DIRJEN	APTIKA
- mendorong percepatan agenda 
tranformasi digital di Indonesia 
baik di masyarakat, bisnis, dan 
pemerintahan;

- menciptakan iklim yang kondusif 
dalam pengembangan digital bagi 
masyarakat;

- meningkatkan dan mendorong 
investasi serta peningkatan 
ekonomi masyarakat.
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meminta fee Rp 10.000 per satu paket 
bansos.

Sebelumnya, Tessa juga meng-
ungkapkan bansos  presiden di 
Ke m e n s o s  ya n g  d i u s u t  a d a l a h 
penyaluran tahap 1 sampai 12. Isi 
paket bansos itu meliputi sembilan 
b a h a n  p o k o k  a t a u  s e m b a k o , 
kebutuhan pokok dapur.

"Isinya lebih kurang yaitu: minyak, 
�beras, sarden, susu, �kecap, biskuit,” 
kata dia merinci kepada wartawan, 
Kamis (27/6/2024) lalu.

KPK sudah menetapkan tersangka, 
yakni seorang pengusaha bernama Ivo 
Wongkaren meskipun status hukum-
nya belum diumumkan.

S e b e l u m nya ,  P re s i d e n  J o ko 
Widodo mempersilakan Komisi 
Pemberantasan Korupsi (KPK) untuk 
mengusut kasus dugaan korupsi 
pengadaan bansos beras presiden saat 
penanganan pandemi Covid-19 di 

wilayah Jabodetabek pada 2020. 
J o ko w i  j u ga  m e m i n t a  m a s a l a h 
tersebut diproses sesuai dengan 
aturan hukum.

"Silahkan diproses hukum sesuai 
dengan kewenangan yang dimiliki 
oleh aparat hukum," kata Jokowi usai 
peninjauan RSUD Tamiang Layang, 
Barito Timur, Kamis (27/6/2024)

Hadapi	Penyaluran	Baru
Pemerintah melalui Kementerin 

Sosial (Kemensos) menyalurkan 
sejumlah bantuan sosial (bansos) yang 
cair di bulan Juli 2024.

Bansos tersebut didanai oleh 
Anggaran Pendapatan Belanja Negara 
( A P B N )  d a n  d i t u j u k a n  u n t u k 
masyarakat yang kurang mampu dan 
sudah terdaftar dalam Data terpadu 
Kesejahteraan Sosial (DTKS).

Program bansos dari pemerintah 
bertujuan membantu meringankan 

KPK Ungkap 6 Juta Paket 

Bansos Presiden Dikorupsi  

H A R I A N

JAKARTA-KPK mengungkapkan ada 
sebanyak 6 juta paket bantuan sosial 
(bansos) presiden di Kementerian 
Sosial  (Kemensos) yang diduga 
dikorupsi. Jumlah itu merupakan total 
dari tiga tahap penyaluran yang 
diduga dikorupsi, yakni tahap 3, 5, dan 
6.

"Tahap tiga, lima, dan enam per 
tahap itu kurang lebih [masing-
masing] sekitar dua juta paket. Jadi, 
kalau tiga tahap itu, dikalikan dua juta, 
sekitar enam juta. Ya, enam juta paket,” 
ujar juru bicara KPK Tessa Mahardika, 
di Gedung Merah Putih KPK, Kamis 
(4/7/2024).

Sebelumnya, Tessa mengungkap-
kan bahwa dugaan kerugian negara 
terkait korupsi bansos itu mencapai 
Rp 250 miliar. Kerugian itu masih 
bersifat sementara dan akan terus 
dihitung oleh KPK.

"[Kerugian negara terkait bansos 
presiden] Rp 250 miliar, [untuk] paket 
di tahap 3, 5, dan 6," ujar Tessa yang 
juga penyidik dalam kasus tersebut 
saat dikonfirmasi, Senin (1/7/2024) 
lalu.

Kasus bansos presiden yang diusut 
KPK ini memang bantuan khusus 
untuk pandemi. Objek korupsinya 
terkait pengadaan bansos.

Tessa menjelaskan, kasus bansos 
presiden ini terungkap saat OTT 
mantan Mensos Juliari Batubara. 
Modus korupsinya juga disebut sama, 
yakni pengurangan kualitas.

Sejauh ini,  KPK belum mem-
beberkan konstruksi detail, termasuk 
berapa kualitas atau rupiah yang 
diambil dari satu paket bansos. Bila 
berkaca kasus Juliari,  ia diduga 

beban ekonomi masyarakat dalam 
memenuhi kehidupan pangan setiap 
harinya.

B a n s o s  t e r s e b u t  m e n c a k u p 
berbagai kategori seperti bantuan 
pangan, bantuan uang tunai, dan 
bantuan bagi siswa.

Presiden Joko Widodo (Jokowi) 
memastikan penyaluran bansos beras 
10 kg akan diperpanjang hingga 
Desember 2024.

Awalnya, program tersebut hanya 
direncanakan berlangsung hingga Juni 
2024, namun anggaran yang cukup 
m e m u n g k i n k a n  p r o g r a m  i n i 
dilanjutkan.

Kepala Badan Pangan Nasional 
( B a p a n a s )  A r i e f  P r a s e t yo  A d i 
mengatakan, bansos beras akan 
disalurkan pada Juli, Agustus, Oktober, 
dan Desember tahun ini.

Penerima bansos beras ini diambil 
b e r d a s a r k a n  d a t a  P e n s a s a r a n 
Percepatan Penghapusan Kemiskinan 
Ekstrem (P3KE) dan sebanyak 22 juta 
Keluarga Penerima Manfaat (KPM) 
akan menerima bansos beras 10 kg ini.

Bansos lain yang juga akan cair di 
bulan Juli adalah Bantuan Pangan Non-
tunai (BPNT).

BPNT merupakan bansos yang 
ditujukan untuk keluarga dengan 
kondisi sosial ekonomi 25 persen 
terendah di daerah pelaksanaan.

BPNT akan diberikan berupa uang 
sebesar Rp 200.000 per bulan yang 
diberikan setiap dua bulan sekali.

Bantuan tersebut diharapkan bisa 
dimanfaatkan dengan baik untuk 
kebutuhan pembelian sembako 
seperti beras, sayur, buah, daging, dan 
bahan pangan lainnya.( wid,tro,rls/ 
dya)

Paket	sembako	bantuan	presiden	(Banpres)	yang	didistribusikan	melalui	GP	Ansor	di	Jakarta,	

Jumat	(4/12/2020).	(Dok)
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TRENGGALEK-Dinas Kelautan dan 
Perikanan (DKP) Provinsi Jawa Timur 
( Jatim) melaksanakan kegiatan 
Sosialisasi Biota Laut Dilindungi di 
Pantai Taman Kili-Kili Trenggalek 
pada tanggal 22 Mei 2024. Acara ini 
digelar oleh Bidang Kelautan Pesisir 
dan Pengawasan, Sub Substansi 
Pendayagunaan Pesisir dan Pulau-
Pulau Kecil.

Sosialisasi ini bertema tentang 
Pencegahan Perdagangan Penyu di 
Jawa Timur,  Penanganan Penyu 
Terdampar dan Bycatch. Turut hadir 
beberapa narasumber dari NGO (Non-
Government Organization) terkait 
konservasi penyu dan Dinas Perikanan 
Kab. Trenggalek. 

Kegiatan ini  diawali  dengan 
mengikuti patroli malam bersama 
Pokmaswas, ditemukan satu jenis 
penyu lekang yang selesai bertelur 
disekitar pantai. Kemudian dilanjut-
kan relokasi telur ke sarang semi 
alami, ditemukan 111 telur penyu.

Sosialisasi Biota Laut Dilindungi 
dihadiri oleh Cabang Dinas KP Blitar, 
Po k m a s wa s ,  KU B  N e l aya n  d a n 
masyarakat sekitar. Materi pertama 
disampaikan oleh Kepala Dinas 
Perikanan Kab. Trenggalek Ibu Ir. Cusi 
Kurniawati ,  M.Si  terkait  upaya 
perlindungan biota dilindungi di Kab. 
Trenggalek.

Kemudian materi kedua disampai-
kan oleh Sekretaris Yayasan Penyu 
I n d o n e s i a  @ y a y a s a n p e n y u 
Muhammad Jayuli terkait pencegahan 

perdagangan penyu di Jawa Timur. 
Materi terakhir disampaikan oleh 
D i re k t u r  B l u e  S E E D  I n d o n e s i a 
@blue.seed.id Agus Jaenudin terkait 
penanganan penyu terdampar dan 
bycatch. 

Kegiatan ini  ditutup dengan 
pelepasan tukik atau ucul-ucul yang 

d i i ku t i  o l e h  p e s e r t a  d a n  t a m u 
undangan yang hadir.

Tujuan kegiatan ini adalah salah 
satu upaya DKP Prov. Jatim dalam 
m e n i n g k a t k a n  k e s a d a r a n  d a n 
kepedulian masyarakat  pesis ir 
terhadap biota laut yang dilindungi 
salah satunya Penyu. Kesadaran 

Tingkatkan Kesadaran Masyarakat 

terkait Biota Laut Dilindungi, 

DKP Provinsi Jatim Gelar Sosialisasi 

ditekankan,  khususnya kepada 
nelayan dan masyarakat pesisir terkait 
pencegahan perdagangan penyu dan 
penanganan penyu terdampar atau 
tertangkap jaring nelayan. Langkah ini 
demi kelestarian ekosistem laut dan 
pesisir yang berkelanjutan di Jawa 
Timur. (Adv)

JAKARTA - Satuan Tugas Penerimaan 
Peserta Didik Baru atau Satgas PPDB 
diyakini dapat mencegah kecurangan. 
Wakil Presiden Ma'ruf Amin pun 
mendukung penuh usulan pem-
bentukan satgas tersebut. 

“Supaya pengawasannya lebih 
k e t a t ,  j a d i  l e b i h  f o k u s  u n t u k 
mengamati proses PPDB dan supaya 
membuat pihak yang akan melakukan 
kecurangan tidak berani karena sudah 
ada satgas nya,” kata Ma'ruf Amin 
dalam keterangan pers usai acara di 
S u r a b a y a ,  J a w a  T i m u r,  K a m i s 
(4/7/2024) dikutip dari keterangan 
tertulis.

“Soal Satgas PPDB, kalau memang 
dengan mengawasinya tidak juga 
berhasil, masih saja terjadi, saya kira 
tidak salah jadi (pembentukan) Satgas 
itu ya,” ujar Ma'ruf. Dia berharap 
pembentukan Satgas dapat membuat 
proses PPDB ke depan dapat lebih 
tertib dilaksanakan dan kecurangan 
dapat ditiadakan.

Wacana pembentukan Satgas 
PPDB awalnya diungkapkan oleh 
Menteri Koordinator Bidang Pem-
berdayaan Manusia dan Kebudayaan 
Muhadjir Effendy usai rapat bersama 
anggota Komisi VIII, DPR, Jakarta, 
Selasa, 2 Juli 2024. Satgas yang di-
proyeksikan pemerintah bakal men-
cakup lintas lembaga/ ke-menterian, 
termasuk Polri dan Kejaksaan.

Wakil Ketua Komisi X DPR dengan 
lingkup tugas pendidikan, Dede Yusuf, 
sebelumnya mengungkapkan dirinya 
menerima banyaknya keluhan orang 
tua murid yang meminta tolong agar 
anaknya bisa masuk ke sekolah yang 
diinginkan. Dede mengaku mendapat 
banyak pesan singkat dari para orang 
tua tersebut.

“PPDB lagi ramai-ramainya ini 
sudah masuk WhatsApp, SMS, bertubi-
tubi yang minta tolong agar masuk ke 
sekolah-sekolah favorit,” ucap Dede 
dalam rapat Panitia Kerja atau Panja 
Pembiayaan Pendidikan Komisi X 

bersama Kemendikbudristek, 
Kementerian Dalam Negeri, 
Kementerian Keuangan, dan 
Bappenas, 19 Juni 2024.

Dede pun menyayangkan 
sistem PPDB zonasi yang 
sampai saat ini masih belum 
dapat menghapuskan stigma 
sekolah favorit. “Padahal ide 
kita adalah dari dulu adalah 
s e k o l a h  f a v o r i t  h a r u s 
d i ku ra n g i  s e h i n g g a  b i s a 
merata,” kata dia.

Merespons kekisruhan 
PPDB, Muhadjir mengajak 
pemerintah pusat maupun 
daerah terlibat dalam Satgas. 
Di tingkat pusat, ada Kejaksaan 
Agung, Polri, Kementerian 
D a l a m  N e g e r i ,  K e m e n t e r i a n 
Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan 
Teknologi, serta Kementerian Agama. 
Begitu pun di tingkat daerah.

M u h a d j i r  m a s i h  m e n u n g g u 
keputusan Presiden Joko Widodo atau 

Jokowi mengenai pembentukan satgas 
PPDB. "Ini  masih dalam proses 
pengkajian antar menteri terkait," kata 
dia usai rapat bersama anggota Komisi 
VIII, DPR, Jakarta, Selasa  (2/7/2024). 
(wid,rls,tro,ant/dya)

Wapres Ma'ruf Amin Dukung Pembentukan Satgas PPDB

Wapres	RI,	Ma'ruf	Amin	membuka	Konferensi	dan	Expo	Asian-Pacific
	Aquaculture	2024	di	Grand	City	Convention	dan	Exhibition	Hall	Surabaya,	

Jawa	Timur,	Kamis	(4/7/2)024).(	Setwapres



Ini	akan	menjadi	pelajaran	kita	

semua	bahwa	dalam	situasi	tenang	

pun	ada	hal-hal	yang	seharusnya	

tidak	boleh	kita	abaikan.	Akan	ada	

kemungkinan	apa	saja	yang	terjadi.	

Saya	harapkan	ke	depannya	lebih	

peka,"	

Wahyu Hidayat
Pj Wali Kota Malang

“
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MALANG - Pemerintah Kota (Pemkot) 
Malang mengambil langkah tegas 
dengan memperketat pengawasan 
terhadap pendatang baru. Hal ini 
dilakukan usai Bareskrim Polri 
mengungkap pabrik narkoba terbesar 
penghasil sinte di Indonesia yang 

beroperasi di Kecamatan Klojen itu. 
Penjabat (Pj) Wali Kota Malang, 

Wa h y u  H i d a y a t ,  m e n y a t a k a n  
keterkejutannya atas temuan ini dan 
menekankan pentingnya peningkatan 
kewaspadaan di semua lapisan 
masyarakat.

"Ini akan menjadi pelajaran kita 
semua bahwa dalam situasi tenang 
pun ada hal-hal yang seharusnya tidak 
boleh kita  abaikan.  Akan ada 
kemungkinan apa saja yang terjadi. 
Saya harapkan ke depannya lebih 
peka," ujar Wahyu, saat dikonfirmasi 
awak media, Kamis (4/7/2024). 

Wahyu menegaskan pentingnya 
meningkatkan kewaspadaan di tingkat 
kecamatan dan kelurahan. Usai 
kejadian menggegerkan ini, Wahyu 
mengaku telah menginstruksikan 
Sekretaris Daerah (Sekda) untuk 
memberikan arahan kepada camat 
dan lurah, agar lebih peka terhadap 
pendatang baru, terutama yang 
hendak mengontrak rumah.

"Mau itu orang-orang kos, kontrak, 
atau apa. Karena kejadian kemarin itu 
sudah ada curiga dari masyarakat 
sekitar karena memang ada bau yang 
mencurigakan," tambah Wahyu.

Wahyu berharap langkah ini dapat 

ditemukan. Malah sempat akan 
dilaksanakan kerja bakti, untuk 
mencari  tahu sumber baunya,  
rencananya mau membersihkan 
sungai sekitar," tutup Rendra.

Sebagai informasi, Kepolisian 
R e p u b l i k  I n d o n e s i a  b e r h a s i l  
mengungkap pabrik narkoba terbesar 
yang pernah ada di Indonesia, 
berlokasi di Kelurahan Gadingkasri, 
Kecamatan Klojen, Kota Malang pada 3 
Juli 2024 kemarin.  (Santi/Dya)

menjadi pelajaran berharga 
untuk mencegah kejadian 
serupa di masa depan. "Iya. 
Terutama pendatang baru 
y a n g  m e r e k a  a k a n  
m e n g o n t r a k  r u m a h .  
Harapannya dari sini bisa 
menjadi pelajaran. Tapi kita 
akan terus kerja sama 
dengan BNN, Kecamatan, 
Kelurahan,  untuk bisa 
m e m p e r k e t a t  t e r k a i t  
pendatang baru," jelasnya.

T e r p i s a h ,  L u r a h  
Gadingkasri, Rendra Kurnia 
Wardana, menambahkan 
para pelaku telah me-
ngontrak rumah tersebut 
selama dua bulan namun 
tidak menunjukkan akti-
vitas mencurigakan. 

Rendra juga menjelaskan, izin awal 
penggunaan rumah tersebut adalah 
untuk kantor Event Organizer (EO). 
Menurutnya,  seminggu sebelum 
penggerebekan, warga mulai mencium 
bau menyengat yang diduga berasal 
dari rumah tersebut.

"Warga sekitar mengiranya ada 
ikan busuk. Kemudian kami cari di 
sekitar kantor kelurahan, tapi tidak 

Butut Temuan Pabrik Narkoba Terbesar RI di Kota Malang
Pemkot Perketat Pengawasan Pendatang Baru

Garis	Polisi	melintang	di	depan	rumah	yang	menjadi	pabrik	narkoba	
terbesar	di	Indonesia,	Kelurahan	Gadingkasri,	Kecamatan	Klojen	Kota	

Malang.	(Santi/Lenteratoday)

MALANG  - Sudah terjadi 40 insiden 
kebakaran  di Kabupaten Malang sejak 
periode Januari-Juni 2024. Akibat 
peristiwa ini, kerugian materil ditaksir 
hingga Rp 4 miliar. 

Hal tersebut dikonfirmasi oleh 
Kepala Bidang Pencegahan dan 
Penanggulangan Kebakaran (PPK) 
Satpol PP Kabupaten Malang, Sigit 
Yuniarto, Kamis (4/7/2024). 

Sigit mengungkapkan, insiden 
kebakaran ini paling sering terjadi di 
area bangunan gudang, dengan bulan 

Januari 2024 lalu mencatatkan jumlah 
kejadian tertinggi. 

"Seringnya kebakaran yang terjadi 
pada pergudangan, paling sering bulan 
Januari 14 kejadian,” ujar Sigit, saat 
dikonfirmasi pada Kamis (4/7/2024). 

Lebih lanjut, Sigit menjelaskan, 
faktor kecerobohan manusia atau 
human error sering menjutama 
penyebab utama kebakaran yang 
terjadi di Kabupaten Malang. 

"Sebagian besar kebakaran dipicu 
oleh instalasi listrik yang tidak me-

kendaraan operasional dan peralatan 
pemadam kebakaran yang dimiliki 
UPT Pemadan Kebakaran Kabupaten 
Malang. 

Sigit menambahkan, idealnya 
Kabupaten Malang memerlukan 9 pos 
pemadam kebakaran untuk mencakup 
33 kecamatan yang ada. "Saat ini, kami 
hanya memiliki beberapa pos yang 
tidak mencukupi untuk mengcover 
s e l u r u h  w i l a y a h .  H a l  i n i  
mengakibatkan waktu respon yang 
lebih lama," terangnya.

Untuk mengatasi kendala tersebut, 
menurutnya PMK Kabupaten Malang 
t e r u s  b e r u p aya  m e n d a p a t k a n  
dukungan tambahan baik dari  
pemerintah maupun swasta. "Kami 
berharap ada peningkatan anggaran 
dan dukungan fasilitas agar kami 
dapat menjalankan tugas dengan lebih 
efisien dan efektif," tambah Sigit.

Sigit juga menyampaikan perlunya 
edukasi kepada masyarakat dalam 
upaya pencegahan kebakaran. "Kami 
rutin mengadakan sosialisasi tentang 
b a h a y a  k e b a k a r a n  d a n  c a r a  
penanganannya kepada masyarakat. 
Dengan demikian, kami berharap 
masyarakat dapat lebih waspada dan 
mencegah terjadinya kebakaran," 
pungkasnya.(Santi/Dya)

menuhi Standar Nasional Indonesia 
(SNI). Kemudian bangunan yang 
sirkulasi udaranya yang buruk dalam 
ruangan, serta penggunaan kabel yang 
tidak sesuai dengan kapasitas watt 
yang ditentukan," paparnya.

Selain itu, dari total 40 kasus 
kebakaran, Sigit menyebutkan total 
kerugian yang diderita para korban 
hingga bulan Juni 2024 kemarin, 
diperkirakan mencapai Rp 4 miliar. 
Menurutnya ,  angka  in i  cukup 
memprihatinkan dan menunjukkan 
perlunya tindakan pencegahan yang 
lebih efektif.

Dalam konteks tersebut, untuk 
mengurangi risiko kebakaran di 
kemudian hari, Sigit menyampaikan, 
PMK Kabupaten Malang akan terus 
berupaya meningkatkan koordinasi 
dengan pihak berwenang, relawan, 
dan masyarakat. Menurutnya, dengan 
proses informasi yang lebih cepat dan 
a k u r a t ,  p e n a n g a n a n  i n s i d e n  
kebakaran akan dapat dilakukan 
dengan lebih maksimal. 

Namun, Sigit menghendaki dalam 
proses penanganan kebakaran, 
pihaknya menghadapi beberapa 
kendala. Di antaranya yakni luasnya 
wilayah Kabupaten Malang, tidak 
sebanding dengan jumlah armada 

Kebakaran di Kabupaten Malang per Semester I 2024

Sudah 40 Insiden, Kerugian Capai Rp 4 Miliar

Petugas	Pemadam	Kebakaran	Kabupaten	Malang	saat	melaksanakan	proses	pemadaman	api.	
(Dok.	Damkar	Kab	Malang)
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PEMBALAP WANITA TERCEPAT 
DI PPIHC 2024

PADA penyelenggaraan Pikes Peak 
International Hill Climb (PPIHC) tahun 
2024, berkompetisi di kelas Yokohama 
Pikes Peak GT4 Trophy Turbo, 
pembalap wanita Laura Hayes berhasil 
memenangkan kompetisi dengan 
Toyota Supra GT4-nya.

Tidak hanya memenangkan 
kelasnya dengan catatan waktu 
10:20:487, Laura juga memecahkan 
rekor roda empat wanita, yang 
terakhir kali dicetak oleh rookie 
Vanina Ickx dari Belgia pada tahun 
2018 dengan catatan waktu 10:54:901, 
lapor Motortrend, Senin (1/7).

"Saya tidak percaya, saya adalah 
wanita tercepat yang mendaki Pikes 
Peak Hill Climb dalam sejarah! Saya 
harap hari ini membawa banyak 
inspirasi bagi setiap perempuan di 
luar sana yang ingin mengejar impian 
mereka, tidak hanya dalam balapan. 
Ini adalah sebuah kehormatan, dan 
saya sangat bangga dengan seluruh 
tim," ungkap Hayes di media sosial.

Ini bukanlah upaya pertama Laura 
mendaki gunung. Ia pertama kali 
merasakan sensasi tersebut pada 
tahun 2020 ketika pembalap Thunder 
Bunny Racing ini diundang oleh BMW 
u n t u k  m e n g e m u d i k a n  M 8  
Competition Coupe yang memimpin 
parade juara pasca balapan.

Ia kembali pada tahun 2021 dan 
2022 untuk mengendarai BMW M2 

Competition di divisi Time Attack 1. 
Namun, cuaca buruk menghambat 
upaya tersebut.

Ajang PPIHC menarik perhatian 
para pembalap dari berbagai kalangan 
dan dari seluruh penjuru dunia. Pada 
penyelenggaraan tahun 2024, tidak 
hanya Laura yang berhasil mencapai 
puncak, tetapi tiga pembalap wanita 
lainnya juga berhasil menaklukkan 
"Race to the Clouds".

Kathryn Mean, yang berkompetisi 
di tahun ke-5, menjadi wanita tercepat 
kedua yang mencapai puncak dengan 
c a t a t a n  w a k t u  1 0 : 3 7 . 0 1 0 .  
Berkompetisi di divisi Time Attack 1 
d e n g a n  Po r s c h e  C ay m a n  GT 4  
Clubsport  2022,  Kathryn juga 
merupakan wanita tertua di kompetisi 
ini dengan usia 64 tahun. 

"Saya berharap rekor ini akan 
terpecahkan setiap tahun mulai 
sekarang, dan semakin banyak wanita 
dengan talenta yang lebih besar dan 
lebih hebat yang membuat nama 
mereka dikenal oleh dunia. Kami baru 
saja memulai, dan saya sangat senang 
melihatnya," ujar Hayes.

Katherine Legge, yang juga 
berkompetisi di divisi Time Attack 1, 
berhasil mencapai finish dalam waktu 
10:51:359 saat mengemudikan Acura 
Integra 2024 dalam tamasya pemula.

Hal yang mengesankan, Katherine 
hanya terpaut tiga detik dari rekor 

penggerak roda depan, yang saat ini 
dipegang oleh Nick Robinson, dengan 
Acura TLX A-Spec.

Mary Barker, yang juga merupakan 
p e re l i  p em u la  d i  P ike s  Pe a k ,  
menyelesaikan lintasan dalam waktu 
12:20:552 dengan mobil Subaru 
Impreza GC8 2000 divisi Unlimited.

PPIHC adalah acara olahraga 
motor yang berbeda dari yang lain. 
Dimulai dari ketinggian 9.400 kaki, 
para peserta harus melewati 156 tikungan 
yang menantang sambil mendaki 
4.720 kaki sepanjang 12,43 mil 
(sekitar 20 kilometer).

Kompetisi ini didirikan 
pada tahun 1916 oleh Spencer 
Penrose, pemilik Broadmoor 
Hotel, sebagai cara untuk 
membawa pariwisata ke 
daerah tersebut.

Pembalap pertama 
ya n g  m e m e n a n g k a n  
Penrose Trophy dan men- 
cetak rekor pendakian 
a d a l a h  R e a  L e n t z  
d e n g a n  w a k t u  2 0  
menit dan 55 detik.

Pe r l o m b a a n  i n i  
t e l a h  b e r l a n g s u n g  
sebanyak 102 kali sejak 
saat itu dan rekor baru 
t e r u s  d i b u a t  d a n  
d i p e c a h - k a n  s e t i a p  
tahun-nya.  (Antara)

LAURA HAYES 
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Orang yang merokok memiliki 
risiko serangan jantung dua kali lebih 
besar dibandingkan orang yang tidak 
merokok. Merokok juga merupakan 
faktor risiko terbesar untuk kematian 
jantung mendadak. Bahkan satu 
hingga dua batang rokok sehari dapat 
meningkatkan risiko serangan jantung 
atau stroke. Tak hanya itu, asap rokok 
pun juga dapat meningkatkan risiko 
Anda.

2.Makan	makanan	 yang	 sehat	 dan	
seimbang

M e m b a t a s i  m a k a n a n  y a n g  
mengandung lemak jenuh, makanan 
yang mengandung banyak sodium 
( g a r a m ) ,  d a n  m a k a n a n  y a n g  
m e n g a n d u n g  g u l a  t a m b a h a n .  
Sebaliknya, makanlah banyak buah 
segar, sayuran, dan biji-bijian utuh.

Diet DASH adalah contoh diet yang 
dapat  membantu menurunkan 
tekanan darah dan kolesterol, yaitu 
dua hal yang dapat menurunkan risiko 
penyakit jantung. Selain itu, memakan 
makanan yang sehat dan seimbang 
juga dapat menjaga berat badan yang 
sesuai bagi setiap orang.

3.Melakukan	 aktivitas	 fisik	 secara	
teratur

Aktivitas fisik secara teratur 
memiliki banyak manfaat, termasuk 
m e m - p e r k u a t  j a n t u n g  d a n  
meningkatkan sirkulasi  darah.  

PENYAKIT	 kardiovaskular  semakin 
sering menyerang kelompok usia 
muda. Pola hidup yang sehat, bisa 
menjadi cara mencegah penyakit 
jantung.Penyakit jantung dapat 
dicegah atau diperlambat dengan 
melakukan perubahan kecil dalam 
kehidupan sehari-hari adalah salah 
satu cara untuk memiliki jantung yang 
lebih sehat.

Dilansir dari laman Cleveland 
Clinic dan MedlinePlus, Rabu bentuk 
penyakit jantung yang paling umum 
adalah Penyakit Jantung Koroner 
(PJK). Jika seseorang menderita PJK, 
orang tersebut berarti memiliki 
p e n u m p u k a n  p l a k  d i  a r t e r i  
koronernya.
Plak di jantung dapat membatasi atau 
menghalangi aliran darah ke jantung, 
yang menyebabkan gejala seperti 
angina stabil (sering dikenal dengan 
angin duduk) atau bahkan serangan 
j a n t u n g . S i m a k  b e b e ra p a  c a ra  
mencegah penyakit jantung:

1.Hindari	 merokok,	 vaping,	 atau	
menggunakan	 produk	 tembakau	
lainnya

Penggunaan tembakau merupa-
kan faktor risiko yang paling dapat dicegah 
untuk penyakit jantung dan stroke. 
Berhenti merokok bukanlah hal yang 
mudah. Namun, itu merupakan salah 
satu hal terpenting yang dapat 
dilakukan untuk melindungi jantung 
dan pembuluh darah.

Aktivitas fisik juga dapat membantu 
menjaga berat badan yang sehat serta 
menurunkan kolesterol dan tekanan 
darah.  Sehingga hal  ini  dapat 
menurunkan risiko penyakit jantung. 
Jalan kaki, jogging, dan bersepeda 
secara  teratur,  adalah  3  dari  
banyaknya aktivitas fisik yang dapat 
dilakukan demi menjaga jantung.

4.Membatasi	alkohol
Batasi diri, (jangan minum lebih 

dari 2 minuman per hari) untuk pria 
dan (jangan minum lebih dari 1 
minuman per hari) untuk wanita. 
Meminum terlalu banyak alkohol 
dapat menyebabkan masalah jantung 
dan pembuluh darah, termasuk 
fibrilasi atrium, gagal jantung, tekanan 
darah tinggi, dan juga stroke.

5.Mengkonsumsi	 obat-obatan	
sesuai	resep

Terkadang, Anda memerlukan 
obat untuk membantu mengelola 
kondisi seperti tekanan darah tinggi 
a t a u  k o l e s t e r o l  t i n g g i  y a n g  
membahayakan. Ikuti petunjuk dokter 
tentang kapan dan bagaimana cara 
meminum obat yang diberikan.Selain 
itu, sangat penting bagi Anda untuk 
mengikuti dosis obat yang tepat, 
karena hal itu dapat memperburuk 
gejala dan membahayakan kesehatan.

6.Beristirahat	dengan	proporsional
Orang dewasa membutuhkan 

tujuh hingga sembilan jam tidur setiap 
malam. Hal ini mungkin sulit bagi 
banyak orang yang sibuk, cobalah 
untuk melakukan aktivitas fisik di 
siang hari dan hindari layar elektronik 
sebelum tidur. Kurangnya tidur akan 
meningkatkan risiko tekanan darah 
tinggi, obesitas, dan diabetes, yang 
mana ketiga hal tersebut dapat 
meningkatkan risiko penyakit jantung.
Namun beberapa orang mungkin 
m e n g a l a m i  m a s a l a h  d a l a m  
beristirahat, seperti sleep apnea, yang 
m e nye b a b k a n  o ra n g  b e r h e n t i  
bernapas beberapa kali saat tidur.

J ika Anda merasa mungkin 
mengalami sleep apnea, tanyakan 
kepada penyedia layanan kesehatan 
tentang pemeriksaan tidur. Namun, 
jika Anda memang mengalami sleep 
apnea, pastikan perawatan segera 
untuk mengatasinya. Baca Juga : Ini 6 
Vitamin yang Baik untuk Kesehatan 
Jantung Anda

7.	Mengelola	tingkat	stres
Ketahuilah bahwa tekanan darah 
dapat naik saat merasa stres. Beberapa 
cara umum untuk mengatasi stres 
yang biasanya dilakukan orang, seperti 
makan berlebihan, minum alkohol, 
dan merokok, sebenarnya tidak baik 
untuk jantung.Cobalah untuk menjaga 
tingkat stres tetap rendah dengan hal 
positif seperti berolahraga, ber-
meditasi, yoga, atau mendengarkan 
musik . (berbagai sumber)

CARA MENCEGAH PENYAKIT JANTUNG,

LAKUKAN 7 CARA INI 
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fitur-fitur eksperimental lain yang 
sedang diuji oleh YouTube, pengguna 
dapat mengakses halaman YouTube 
“New” berikut dan pilih “ikut serta” 
(Bisnis)

diujicobakan hingga tanggal 8 Juli.
Meskipun YouTube tidak banyak 

m e n j e l a s k a n ,  t e t a p i  m e r e k a  
mengatakan bahwa fitur ini akan 
memudahkan pengguna untuk 
menemukan video baru  serta  
berinteraksi dengan komentar.

J i k a  p e n g g u n a  i n g i n  
m e n c o b a  k e t i g a  f i t u r  
e k s p e r i m e n t a l  
tersebut, serta 

PLATFORM  streaming YouTube 
merilis lima fitur baru yang ditujukan 
untuk para pelanggan premiumnya.

Penggunaan langganan premium 
cukup menguntungkan, terlebih 
apabila pengguna cukup sering 
menggunakannya.

Dilansir dari Lifehacker, YouTube 
merilis lima fitur baru ini sejak 27 Juni 
2024.

Dua di antaranya sudah di-
luncurkan secara luas, dan tiga fitur 
lainnya merupakan fitur eksperimental 
yang dapat diaktifkan jika pengguna 
menginginkannya. Berikut merupakan 
lima fitur tersebut:

1.	Jump	Ahead
Setelah melakukan serangkaian 

p e n g u j i a n ,  Yo u Tu b e  a k h i r nya  
meluncurkan fitur Jump Ahead. Fitur 
ini akan diluncurkan untuk pengguna 
Android terlebih dahulu, tetapi akan 
segera tersedia pada pengguna iOS.

Dengan bantuan AI, fitur ini 
memungkinkan pengguna Premium 
untuk bisa melompat ke bagian 
“terbaik” dalam sebuah video, yang 
merupakan bagian paling sering 
digeser oleh pengguna.

Caranya sangat sederhana, saat 
pengguna mengetuk dua kali pada 
video untuk melompat maju 10 detik, 
kini pengguna akan diberikan opsi 
untuk melompat maju ke bagian 
“terbaik” tersebut.

2.	Picture-in-picture	for	
YouTube	Shorts

Fitur ini memungkinkan pengguna 
Premium untuk bisa menonton video 
di platform YouTube sambil membuka 

aplikasi lain.
Tak hanya berlaku pada video 

panjang saja, kini pelanggan Premium 
di Android juga dapat menggunakan 
fitur ini untuk YouTube Shorts.

3.	Smart	downloads	for	Shorts	
(fitur	eksperimental)

J i k a  p e n g g u n a  P r e m i u m  
mengaktifkan fitur ini, maka YouTube 
akan mengunduh video Shorts secara 
otomatis.

Shorts yang diunduh merupakan 
kumpulan video yang masuk ke dalam 
rekomendasi tontonan pengguna.

Fitur eksperimental yang tersedia 
hingga tanggal 15 Juli ini me-
m u n g k i n k a n  p e n g g u n a  u n t u k  
menonton Shorts dengan atau tanpa 
koneksi internet.

4.	Conversational	AI	
(fitur	eksperimental)

YouTube kembal i  membuat  
pengguna perangkat Android dapat 
berinteraksi dengan AI. Melalui 
tombol “ask” yang terdapat di bawah 
video.

Fitur ini memungkinkan pengguna 
untuk dapat mengajukan pertanyaan 
kepada bot untuk meminta konten 
serupa dengan video yang sedang 
ditonton, bahkan saat video masih 
berjalan.

5.	New	watch	page	UI	
(fitur	eksperimental)

Fitur eksperimental yang terakhir 
terdapat pada halaman tontonan video 
yang didesain ulang. Fitur ini 
menawarkan pengalaman menonton 
yang lebih baik pada aplikasi web dan 
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Namun, jika hal itu terjadi, ia 
menekankan bahwa keselamatan 
sendiri lebih penting daripada harta 
bendamu, dan mencoba meredakan 
konfrontasi, meskipun pencopet 
bertujuan untuk menghindari hal ini.

Namun beberapa pencopet bisa 
meningkatkan keadaan jika mereka 
merasa terancam, jadi sebaiknya jaga 
k e w a s p a d a a n  A n d a  ( A n t a r a / 
Kumparan)

kan bahwa berdiri di sudut jalan 
dengan ponsel di tangan memudahkan 
pencuri untuk berkendara atau 
berjalan melewati kita, merampas 
ponsel, dan pergi 

5.	Simpan	kunci	dan	uang	dalam	
tas	terpisah

Cara terbaik untuk mencegah 
kehilangan semuanya sekaligus adalah 
dengan mendelegasikan tas terpisah 
untuk setiap barang berharga kita. 
Dengan begitu,  kita t idak akan 
kehilangan semuanya sekaligus.

Menurut laporan, Quotezone, 
laman website perbandingan asuransi, 
mengungkap bahwa aksi pencopetan 
marak terjadi di negara-negara Eropa. 
Hal ini bisa diketahui dari jutaan 
review yang ada pada platform 
perjalanan yang dituliskan oleh para 
turis.

Sebagian dari mereka menyebut-
kan negara-negara yang rawan aksi 
pencopetan. Adapun, Italia menjadi 
negara dengan tingkat kasus pen-
copetan paling banyak di dunia dengan 
463 mention netizen. Disusul Prancis 
dengan 283 mention, dan Belanda 
melengkapi tiga besar dengan 143 
mention.

Seorang pencopet profesional 
Inggris ,  Lee  Thompson,  meng-
ungkapkan ciri-ciri turis yang sering 
jadi incaran copet.

Thompson mengatakan bahwa 
pencopet tak akan pandang bulu untuk 
menargetkan turis. Meski biasanya ia 
menargetkan orang-orang terkenal, 
para pencopet juga menargetkan 
orang-orang yang terlihat rentan.

“Pencopet juga menyasar orang-
orang yang terlihat rentan. Mereka 
melakukan ini tanpa memandang 
status," kata dia kepada Telegraph.

Ia menyatakan bahwa mereka 

BANYAKNYA aksi pencopetan kepada 
turis saat bepergian ke luar negeri 
membuat kita harus lebih waspada 
berjaga terhadap barang bawaan 
pribadi.

Sangat penting untuk tetap aman 
dan menyimpan dompet, perhiasan, 
dan uang saat menjelajahi tempat 
baru.

Laman Hindustan Times, Rabu 
(3/7) memberikan beberapa tips 
aman dari copet saat melakukan 
perjalanan ke luar negeri. 

1.	Celana	anti	maling
Sering kali, copet dapat dengan 

mudah mengambil dompet dan ponsel 
jika saku celana tidak memiliki 
ritsleting untuk menjaganya tetap 
a m a n .  S a n g a t  p e n t i n g  u n t u k 
mengenakan celana anti maling 
dengan ritsleting di saku untuk 
menghindari pengalaman copet.

	2.	Kenakan	tas	pinggang
Mengenakan tas pinggang atau tas 

ikat pinggang memastikan kita dapat 
melihat barang-barang berharga saat 
bepergian dengan transportasi umum 
atau mengunjungi tempat ramai. Ini 
juga membantu kita membawa banyak 
barang penting. 

3.	Bawa	sabuk	uang	tersembunyi
Daripada menyimpan semua uang 

di dompet, lebih baik menyimpan 
s e t u m p u k  u a n g  d i  s a b u k  u a n g 
tersembunyi. Kita harus selalu ingat 
untuk mengenakan sabuk uang di 
balik pakaian kita. Mengenakannya di 
leher dapat memudahkan pencuri 
untuk memotongnya dengan gunting.

 4.	Hindari	berdiri	di	sudut	dengan	
telepon	di	tangan

Banyak kejadian yang menunjuk-

'menyerang ketika perhatian hilang, 
atau ketika seseorang meninggalkan 
barang-barang berharga mereka tanpa 
dijaga'.

Tak hanya itu, mereka biasanya 
melakukan aksinya di kawasan wisata 
yang ramai, dan sering kali dapat 
bekerja sebagai bagian dari tim. Hal ini 
j u g a  d i s a m p a i k a n  o l e h  p i h a k 
kepolisian setempat.

“Ini bisa berupa apa saja mulai dari 
permainan hingga teriakan keras, se-
muanya dirancang untuk mengalihkan 
perhatian Anda saat ada orang yang 
tidak terlihat mencuri barang-barang 
berharga Anda. “Jadi, cobalah untuk 
tidak mudah terganggu,” ujarnya.

Thompson menyarankan jika Anda 
merasa sedang diikuti, ubah arah, atau 
pergi ke gedung terdekat yang cukup 
terang untuk keselamatan.

“ P e n c o p e t  t u m b u h 
s u b u r  j i k a  t i d a k 
disebutkan namanya. 
Mereka kemungkinan 
besar akan kehilangan 
minat jika mencurigai 
Anda,” kata Thompson.

H A R I A N
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RATUSAN mahasiswa, dokter hingga 
tenaga kesehatan menggelar aksi bela 
Prof Dr Budi Santoso dr SpOG (K) yang 
diberhentikan sebagai dekan FK Unair 
di depan halaman Kampus A, Unair 
Surabaya, Kamis (4/7/2024). 

Profesor bedah saraf Unair, Prof. 
Dr. dr. Abdul Hafid Bajamal, Sp.BS (K) 
Spine dalam orasinya mengusulkan 
kepada para civitas akademika di FK 
Unair untuk mogok kerja.

"Tidak ada alasan ketidakadilan 
dilakukan terhadap Prof BUS. Kita 
akan bergerak mulai sekarang. Semua 
dosen, wakil dekan dan bagian staf FK 
saya usulkan untuk mogok mengajar 
mulai hari ini, setuju? Sampai Prof 
BUS-sapaan akrab Budi Santoso--
dikembalikan ke tempatnya," ujar 
Prof. Jamal di halaman depan Kampus 
A, Unair Surabaya.

P r o f .  J a m a l  m e n g a n g g a p 
k e p u t u s a n  r e k t o r  U n a i r 
memberhentikan Prof. Budi sebagai 
dekan FK Unair ini tidak mendasar.

"Saya tanya kepada saudara-
saudara, apakah Prof BUS melakukan 
tindakan asusila? Apakah Prof BUS 
melanggar hukum? Apakah Prof BUS 
teroris? Apakah Prof BUS melakukan 
korupsi? Cukup buat kita," ucapnya.

Selama ini, menurut dia, pihak 
kampus selalu mengesampingkan FK 
Unair,  termasuk mengeluarkan 
pendapat.

 "Kenapa selama ini  c ivitas 
academica dijadikan katak dalam 
tempurung? Tahukah saudara, hingar 
bingar demokrasi, hingar bingar 
keadaan di luar kampus tidak ada satu 
pun aktivitas civitas academica yang 
dilakukan. Kenapa? Karena kita 
dijadikan katak dalam tempurung," 
katanya.

"Hari ini sudah berakhir saudara-
saudara. Mulai hari ini kita harus 
berani berbicara. Apa yang benar 
harus kita sampaikan, keadilan harus 
kita sampaikan. Jangan jadi penjilat, 
j a n g a n  j a d i  m u n a f i k  k a r e n a 
jabatannya tidak naik. Hari ini semua 
harus melakukan sikap, harus tegas, 
tidak bisa lagi kita main sendiko 
d aw u h ,  b u ka n  z a m a n nya .  K i t a 
akademisi," tambahnya.

Sementara itu, Humas Unair, 
Martha Kurnia Kusumawardani 
membenarkan pemecatan Prof . 
BUS."Terkait beredarnya pemberitaan 
tentang pemberhentian Dekan FK 
Unair di beberapa media sosial, 
dengan ini kami Humas Universitas 
A i r l a n g g a  m e n y a t a k a n  b a h w a 
pemberitaan tersebut benar adanya," 
katanya Kamis (4/7/ 2024).

 Kata Martha, Profesor Budi 
Santoso yang dipecat dari jabatan 
Dekan FK Unair merupakan kebijakan 
internal kampus untuk menerapkan 
tata kelola yang lebih baik. Tujuannya, 
sebagai penguatan kelembagaan 
khususnya di lingkungan FK Unair. 

"Kami menyampaikan terima 
kasih dan penghargaan sebesar-
besarnya kepada Profesor Doktor 
Dokter  Budi Santoso  SpOG(K), atas 
semua pengabdian dan jasa-jasanya 
selama saya memangku jabatan 
tersebut," ucapnya.

"Semoga Unair khususnya FK 

U n a i r  te r u s  m e n j a d i  Fa ku l t a s 
K e d o k t e r a n  y a n g  m a m p u 
memberikan kontribusi positif bagi 
bangsa dan negara Indonesia," 
imbuhnya.

Kemenkes	Bantah	Terlibat
Sementara i tu ,Kementerian 

Kesehatan (Kemenkes) tidak terlibat 
atas pemberhentian Prof Dr Budi 
Santoso dr SpOG (K) sebagai Dekan 
Fakultas Kedokteran Universitas 
Airlangga (FK Unair) Surabaya.

Pemberhentian Prof. Budi sendiri 
r a m a i  d i i s u k a n  b u n t u t  d a r i 
komentarnya yang tidak setuju 
dengan wacana Menteri Kesehatan 
(Menkes) Budi Gunadi Sadikin untuk 
mendatangkan dokter asing ke 
Indonesia.

"Tidak ada hubungan (pemecatan 
Prof. Budi sebagai dekan FK Unair) 
dengan Kemenkes dan tidak ada jalur 
struktural Kemenkes ke institusi 
universitas," kata Kabiro Humas 
Kemenkes, Siti Nadia Tarmizi kepada 
kumparan, Kamis (4/7/2024).

Nadia mengatakan, keputusan 
pemberhentian Prof. Budi tersebut 
sepenuhnya kebijakan dari kampus 
sendiri .  "Ini  adalah keputusan 
internal Unair," ucapnya.

Ia meminta untuk menanyakan 
lebih lanjut kepada pihak kampus 
terkait dengan pemberhentian Prof. 
Budi sebagai dekan FK Unair.

"Penjelasan lebih lanjut mungkin 

dari rektorat Unair. Kami tegaskan ini 
t i d a k  a d a  h u b u n g a n  d e n g a n 
Kemenkes," ungkapnya.

Sebelumnya, Prof Dr Budi Santoso 
dr SpOG (K) diberhentikan sebagai 
d e k a n  F K  U n a i r  p a d a  R a b u 
(3/7/2024) kemarin.

Kabar pemberhentian Prof. Budi 
sempat tersebar di grup WhatsApp 
dan telah dikonfirmasi oleh beliau.

"Iya (saya diberhentikan dari 
dekan FK Unair). Itu kan (pesan 
pemberhentian dari) grupnya dekan 
ya, ada grupnya dosen-dosen, saya 
p a m i t a n  k a r e n a  S K - n y a 
(pemberhentian) saya terima tadi 
(Rabu) sekitar pukul 15.00 WIB," ujar 
B u d i  s a a t  d i h u b u n g i ,  R a b u 
(3/7/2024) malam.

Sejak Senin (1/7/2024), Prof. Budi 
sebenarnya telah dipanggil oleh pihak 
re k to ra t  U n a i r  te rka i t  d e n ga n 
komentarnya tersebut."Prosesnya, 
saya Senin (kemarin) dipanggil terkait 
dengan statement tidak setuju dengan 
dokter asing. Terus akhirnya hari Rabu 
keluar SK-nya," ungkap dia.

Terpisah,  mantan rektor Unair 
Prof Dr Med Puruhito dr SpB(K) 
T K V . " S a y a  s e b a g a i  m a n t a n 
administrator melihat (pemecatan 
Prof Bus) terlalu mendadak ya. Tidak 
ada SP 1 maupun SP 2. Ini ada apa?" 
ujar Prof Puruhito, saat ditemui Basra 
usai aksi Ksatria Airlangga, Kamis 
(4/7/2026)

Prof Puruhito melanjutkan, selain 

terkesan mendadak juga tidak ada 
aturan yang dilanggar Prof Bus. 
Menurutnya, Prof Bus sedang tidak 
terjerat kasus asusila, juga tidak 
sedang terlibat korupsi. Prof Bus juga 
tidak sedang melanjutkan pendidikan.

"Tidak ada aturan yang dilanggar, 
sehingga justru pemecatan beliau saya 
rasa yang melanggar aturan," tegasnya. 
Prof Puruhito mengaku hingga detik 
ini belum mengetahui secara pasti 
alasan di balik pemecatan Prof Bus. Ia 
kembali menegaskan jika pemecatan 
tersebut terlalu terburu-buru.

 Sangat mendadak apalagi tidak 
ada aturan yang dilanggar Prof Bus. 
Ya n g  a d a  j u s t r u  d i  b awa h  ke -
pemimpinan Prof Bus, FK Unair bisa 
melesat seperti sekarang, prestasinya 
tidak hanya di dalam tapi juga di luar 
negeri.  Makanya kami memper-
tanyakan alasan kepada pimpinan 
Unair alasan pemecatan Prof Bus," 
tukasnya.

Prof Puruhito mengungkapkan 
setelah aksi dukungan kepada Prof 
Bus yang digelar Ksatria Airlangga 
siang ini, ia bersama sejumlah guru 
besar Unair lainnya akan menemui 
pimpinan Unair untuk menyampaikan 
petisi.

"Kami mempertanyakan alasan 
pemecatan Prof Bus, biarkan Prof Bus 
menyelesaikan tugasnya hingga 
selesai masa jabatan, toh tidak akan 
lama lagi kan (masa jabatan Prof Bus 
habis). Jadi kenapa harus susah-susah 
memecat sekarang," tuturnya.

"Kami juga menuntut dikembalikan- 
nya hak-hak Prof Bus untuk menjabat 
kembali sebagai Dekan FK Unair," 
imbuhnya.(ama,ist,wid,rls,ant/ dya)
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Sumber	Konsil	Kedokteran	Indonesia	(KKI)

ALASAN PEMERINTAH 

BERKUKUH MENDATANGKAN 

DOKTER ASING DI INDONESIA

1.	Meningkatkan	kualitas	layanan	
kesehatan
Menteri Kesehatan (Menkes) Budi 
Gunadi Sadikin, dmmsebut  kehadiran 
dokter asing di Indonesia merupakan 
salah satu cara untuk meningkatkan 
kualitas layanan kesehatan. Ia berharap 
naturalisasi dokter tersebut bisa 
memberikan dampak baik.

2.	Jumlah	SDM	tidak	merata	
Juru Bica (jubir) Kemenkes Mohammad 
Syahril menuturkan, penambahan 
tenaga kerja asing di bidang kesehatan 
diperlukan untuk meratakan sebaran 
dokter di seluruh wilayah Indonesia. 
Rasio dokter spesialis di Indonesia 
hanya 0,12 per 1.000 penduduk. Rasio 
ini lebih rendah dibandingkan dengan 
rata-rata di Asia Tenggara yang 
mencapai 0,20 per 1.000 penduduk.

3.	Menyelamatkan	penderita	penyakit	
jantung	dan	stroke
Selanjutnya, Menkes juga menyampaikan 
penambahan dokter asing di Indonesia 
bertujuan untuk membantu 
menyelamatkan penderita penyakit 
jantung dan stroke. Kemampuan dokter 
di Indonesia untuk melakukan operasi 
jantung baru mencapai 6 ribu pasien per 
tahun. 

4.	Meningkatakan	kompetensi	
dokter	lokal
Selain menambah kuota, kehadiran 
dokter asing di Indonesia juga diniliai 
dapat membantu meningkatkan 
kompetensi dokter lokal. Salah satu 
contohnya, ketika 22 tenaga medis dari 
Arab Saudi ikut dalam operasi jantung 
gratis bagi pasien tidak mampu di 
Sumatera Utara, pada 27 Mei 2024.

Prof.	Dr.	Med.	dr.Puruhito	Sp.B	mantan	Rektor	Unair	masa	bakti	2001	-	2006	
sekaligus	guru	besar	FK	Unair.	(Amanah/Lenteratoday)



INGATKAN KEMAJEMUKAN WARGA, ADI SUTARWIJONO: PELAYANAN 

HARUS LEBIH DEKAT KE MASYARAKAT
"Pembangunan akan kita 

lanjutkan, rumah sakit, terus 
menambah SD dan SMP. Untuk 
penambahan sekolah, akan kita 
k o o r d i n a s i k a n  d e n g a n 
Musyawarah Kerja Kepala Sekolah 
( M K KS ) .  D i  S u ra b aya  u t a ra 
rencananya," jelasnya.

Dalam kesempatan yang sama, 
Ke p a l a  B a d a n  Pe re n c a n a a n 
Pembangunan Daerah, Penelitian 
d a n  P e n g e m b a n g a n 
(Bappedalitbang) Kota Surabaya, 
I r v a n  W a h y u d r a d j a t 
menambahkan, bahwa rancangan 
Compact City juga termasuk dalam 
RPJPD Kota Surabaya periode 
2025-2045. 

"Diharapkan dalam jangka 
panjang nanti tidak terjadi lagi 
kemacetan di Surabaya, kemudian 

membuat jarak tempuh dan biaya 
re n d a h  d a r i  s e g i  t ra n s p o r t a s i .  
Bagaimana menjadikan sebuah kota 
e�isien dengan mendekatkan fasilitas 
publik kepada warganya," papar Irvan.

Menurut Irvan, konsep compact 
city adalah bagaimana masyarakat 
bisa merasakan fasilitas publik dengan 
biaya rendah dan e�isiensi waktu. 
Dengan penerapan compact city, 
nantinya ditargetkan Surabaya bisa 
menuju kota dunia.

“Targetnya kota dunia. Saat ini 
Kota Surabaya menurut UN-Habitat 
dirangking 280, targetnya 20 tahun ke 
depan bisa mencapai posisi 260 
dunia," tukasnya.(Adv/ama/dya)

(Pemkot) Surabaya dalam RPJPD 
adalah mewujudkan transformasi 
sosial yang inklusif, mewujudkan 
transformasi ekonomi, mewujudkan 
super-hub Megapolitan Jawa Timur 
(Jatim) dan mewujudkan tata kelola 
p e m e r i n t a h a n  y a n g  A g i l e 
(pembangunan tangkas).

Kemudian, menjaga stabilitas 
wilayah, memantapkan ketahanan 
sosial dan budaya, pengembangan dan 
integrasi kawasan periferal dan 
h i n t e r l a n d  d e n g a n  p u s a t  p e r -
tumbuhan ekonomi serta meningkat-
kan keberlanjutan lingkungan.

"RPJPD Surabaya memuat banyak 
hal terkait rencana pembangunan 
yang strategis untuk 20 tahun ke 
depan. Termasuk di dalamnya target 
Produk Domestik Regional Bruto 
(PDRB) di tahun 2045 sebesar Rp 2,1 
t r i l i u n .  K a l a u  l a i n n y a  k i t a 
menyesuaikan dengan  RPJPN dan 
RPJPD provinsi juga kita ikuti," kata 
Eri.

Sementara terkait pembangunan 
yang akan dilanjutkan ke depannya 
adalah pembangunan Rumah Sakit 
(RS), sekolah SD dan sekolah SMP yang 
m era t a  d i  set ia p  w i laya h Kot a 
Pahlawan.

S e p e r t i  d i k e t a h u i ,  P e m k o t 
Surabaya saat ini sedang melakukan 
pembangunan RS di wilayah Surabaya 
Timur. Dan rencananya, pemerintah 
k o t a  j u g a  s e g e r a  m e l a k u k a n 
pembangunan rumah sakit di wilayah 
u t a ra  a t a u  b e ka s  Ru m a h  S a k i t 
Lapangan Tembak (RSLT).

SURABAYA - DPRD Kota Sura-
baya telah menyetujui Rancangan 
Peraturan Daerah (Raperda) 
tentang Rencana Pembangunan 
Jangka Panjang Daerah (RPJPD) 
Kota Surabaya periode 2025-
2045.

Raperda RPJPD tersebut 
disepakati dalam rapat paripurna 
bersama Wali Kota Surabaya Eri 
Cahyadi dan Wakil Wali Kora, 
Armuji di ruang rapat lantai 3, 
G e d u n g  D P R D ,  K a m i s 
(4/7/2024). 

Ketua DPRD Kota Surabaya 
Adi Sutarwijono mengatakan, 
j i k a  r a p a t  p a r i p u r n a  i n i 
m e r u p a k a n  u j u n g  d a l a m 
pembahasan Raperda RPJPD.

Pasalnya, pihaknya ingin 
menuntaskan segala tanggung jawab 
yang ada sebelum masa bakti DPRD 
Kota Surabaya periode 2019-2024 
b e ra k h i r.  S e h i n g g a  d i  p e r i o d e 
mendatang, tidak ada lagi tanggungan.

" S e t e l a h  m e l a l u i  b e b e r a p a 
p e m b a h a s a n  l a l u  d i l a k u k a n 
kesepakatan atau penetapan di rapat 
paripurna. Untuk itu, DPRD Kota 
S u r a b a y a  b e r k o m i t m e n  m e -
maksimalkan dan menge�isiensikan 
k i n e r j a  s u p a ya  t i d a k  a d a  l a g i 
tanggungan-tanggungan di masa 
mendatang.Jadi pembahasan raperda, 
dan hal lain itu juga diupayakan 
selesai," kata Awi--begitu sapaannya-- 
ketika ditemui usai paripurna.

Meski demikian, pihaknya juga 
m e m b e r i ka n  b e b e ra p a  c a t a t a n 
penting kepada Pemerintah Kota 
(Pemkot) Surabaya. Ditegaskan, RPJPD 
selama 20 tahun ke depan harus ada 
p e n a n g g u l a n g a n  k e m i s k i n a n , 

pendidikan, kesehatan dan lain-lain.
Untuk itu, pemkot diharapkan 

lebih merangkul  seluruh kepentingan 
di masyarakat. Karena Kota Surabaya 
sangat  majemuk dan dinamika 
perubahannya luar biasa.

"Itu harus diperhatikan betul. 
Sehingga sekarang yang sudah 
dilakukan Pak Eri, Pak Armuji dan 
p e m k o t  k e  d e p a n  b i s a  l e b i h 
ditingkatkan lagi. Pelayanannya lebih 
dekat mayarakat, dan semakin bisa 
m e m e c a h k a n  p e r m a s a l a h a n -
p e r m a s a l a h a n  d i  m a s y a r a k a t . 
Pe m b a n g u n a n  j u g a  d e m i k i a n ," 
tuturnya.

Pembangunan	Inklusif
Sementara itu, Wali Kota Surabaya 

Eri Cahyadi memaparkan RPJPD 
a d a l a h  d o k u m e n  p e r e n c a n a a n 
p e m b a n g u n a n  d a e r a h .  I s i n y a 
menjabarkan visi-misi arah kebijakan, 

serta sasaran pokok 
pembangunan daerah 
jangka panjang dalam 
20 tahun ke depan.

M e n u r u t  E r i ,  
RPJPD Kota Surabaya 
d i s u s u n  d e n g a n 
b e r p e d o m a n  p a d a 
R e n c a n a  P e m -
b a n g u n a n  J a n g k a 
P a n j a n g  N a s i o n a l 
(RPJPN) dan RPJPD 
Provinsi Jawa Timur. 

A d a p u n  8  m i s i 
ya n g  d i s a m p a i ka n 
oleh Pemerintah Kota 

now
Jumat, 05 Juli 202412

H A R I A N

Suasana	rapat	paripurna	DPRD	Surabaya	bersama	Wali	Kota	Surabaya	Eri	Cahyadi	dan	Wakil	Wali	Kora,	Armuji	di	
ruang	rapat	lantai	3,	Gedung	DPRD,	Kamis	(4/7/2024).	

DPRD Surabaya Setujui RPJPD 2025-2045


